



Compte-rendu sortie Pentecôte 8,9 et 10 Juin 2019 Manoir de KERALLIC (Côtes d'Armor)



Alternances d'éclaircies et d'averses pour cette sortie qui a rassemblé 23 motos et 3 voitures accompagnatrices.

Distance totale parcourue : Environ 1000kms

Les 3 groupes ont quitté le centre commercial de Leclerc aux heures convenues pour rejoindre l'autoroute et le manoir de Kérallic à Plestin Les Grèves.

A l'heure du déjeuner, ce fut la pause pique-nique et détente sur l'aire d'Armor Argoat :





Relaxation des jambes



Relaxation totale

Nous sommes arrivés à bon port ou plutôt au manoir de Kérallic vers 14h30 où nous attendait une très bonne surprise : La présence du président fondateur du club des Tailleurs de Brume, Bernard et sa femme Danièle.





Le manoir de Kerallic



Les bungalows



Après nous être installés dans nos bungalows, nous sommes partis nous promener à la plage, située à 10mn à pied.



Puis ce fut l'envahissement du seul bistrot du village :



Gégé, sauvant son Picon-bière

Après l'apéro, ce fut le dîner servi dans une grande salle.





Avec vin et fromages à volonté !

Après une bonne nuit, la journée commença avec un beau lever de soleil sur la plage et ses environs :



Et ce fut le départ pour PERROS-GUIRREC pour une balade en mer à la découverte des 7 îles.



Notre bateau arrive





Une des îles, envahi par les fous de bassan



Un phoque



La croisée en mer terminée, il était temps de déjeuner. Le groupe s'est divisé pour aller dans différents restaurants ou crêperies.



Spécialité régionale : la frite sauce béarnaise !

Pour digérer et dépenser quelques calories, nous sommes partis ensuite à Ploumanac'h pour une promenade à pied sur la côte de granit rose.





Retour ensuite au manoir de Kérallic en passant par Trébeurden.

Nous n'avons pas eu à nous plaindre de la météo qui nous a épargné malgré quelques petites averses.

Lundi matin, notre dernier jour, ce fut le départ de Kérallic à 9h direction PAIMPOL pour une petite promenade près du port.



L'option anti-radar sur la moto de JeanLuc

Après cette petite pause, nous sommes partis découvrir un magnifique point de vue sur la pointe de Bilfot.



Nous avons continué le chemin du retour en passant par Etables Sur Mer pour la pause pique-nique.

Le trajet s'est fait sans encombre malgré de nombreuses averses, assez fortes, qui ont bien lavé nos motos.

Nous garderons un excellent souvenir de ce voyage dans les Côtes d'Armor.

Encore Un GRAND MERCI à Philippe et à Gérard pour la préparation et l'organisation de cette sortie.

A bientôt pour d'autres aventures !

